
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 661/2023

Informações detalhadas sobre o sistema de 
abastecimento de água na Vila Ferroviária.

CONSIDERANDO os relatos frequentes dos moradores da Vila Ferroviária sobre 
as constantes falhas e deficiências no sistema de abastecimento de água, especialmente na 
Rua Didimo Vieira da Silva, que apresenta múltiplos reparos asfálticos;

CONSIDERANDO que a rede de abastecimento da região tem, pelo menos, 65 
anos de existência, o que sugere um desgaste natural e a necessidade iminente de 
modernização ou substituição;

CONSIDERANDO as informações de que, em visitas anteriores ao DAAE, foi 
comunicado aos moradores que a tubulação da Rua Didimo Vieira da Silva é de PVC, gerando 
preocupações quanto à sua capacidade de suportar a demanda futura, especialmente com a 
chegada do Residencial Lume, empreendimento da BILD Construtora;

CONSIDERANDO a importância de garantir um abastecimento de água de 
qualidade para todos os moradores da Vila Ferroviária, evitando transtornos e prejuízos 
decorrentes de falhas no sistema;

CONSIDERANDO o dever Constitucional desta vereadora em fiscalizar as 
atividades do Município e o funcionamento das atividades exercidas pelo Poder Executivo, 
visando sempre auxiliar e contribuir com melhorias em favor do Município;

Requeiro, com base no inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, informações e encaminhamento de documentos, a essa Casa de Leis, as seguintes 
informações:

FAVOR REMETER A RESPOSTA AO NÚMERO DA QUESTÃO

01 - Qual é a atual situação da rede de abastecimento de água da Vila 
Ferroviária? Há registros de outras vias com problemas similares à Rua Didimo Vieira da Silva?



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

02 - Nos últimos 5 anos, quantas intervenções foram realizadas na Vila 
Ferroviária relacionadas ao sistema de abastecimento de água? Solicito um relatório 
detalhado de cada intervenção, especificando a natureza do problema e a solução adotada.

03 - Quais vias do bairro já tiveram sua tubulação de abastecimento de água 
modernizada ou substituída? Quais ainda utilizam o sistema antigo?

04 - Existe algum planejamento ou projeto para a modernização ou substituição 
da rede de abastecimento de água da Vila Ferroviária? Se sim, quais são os detalhes e prazos 
previstos?

05 - Considerando o novo empreendimento Residencial Lume da BILD 
Construtora, quais medidas estão sendo tomadas para garantir que o sistema de 
abastecimento de água suporte a demanda futura? A empresta fará alguma contrapartida 
nesse sentido?

06 - Quais são os custos estimados e já gastos com manutenções, 
intervenções  nos últimos 5 anos e possíveis substituições na rede de abastecimento de água 
da Vila Ferroviária?

07 - Quantos atendimentos foram realizados pelo DAAE na Vila Ferroviária, 
devido a problemas no sistema de abastecimento de água nos últimos 5 anos?

Este gabinete tem por objetivo garantir a qualidade de vida e bem-estar dos 
cidadãos de Araraquara. A frequente necessidade de manutenção na tubulação de 
abastecimento de água da Vila Ferroviária indica um problema persistente que precisa ser 
adequadamente abordado. Através deste requerimento, buscamos obter informações claras 
e precisas sobre a situação atual, as intervenções realizadas, e as medidas que estão sendo 
tomadas para garantir a eficiência e segurança do sistema de abastecimento de água no 
bairro. A transparência e a precisão nas respostas são essenciais para que possamos atuar de 
maneira propositiva e eficaz em favor da comunidade. Certa de sua atenção e devidas 
providências, agradeço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 30 de agosto de 2023.

LUNA MEYER
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